



Arturo Zaldívar reitera su postura contra voto directo para ministros y magistrados

Después de que se reunió con diputados de Morena, el exministro de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, reiteró su postura en contra de que ministros y magistrados sean electos por el voto popular directo, como lo propone la reforma al Poder Judicial que anunció el presidente López Obrador.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2248?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2248&authkey=!AO7fxsiwmlpPVlg&ithint=video&e=Jbbunq>